比例を軸に 統一地方選挙・参議院選挙の勝利を

中国ブロック交流ニュース

発行/日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2019/1/14 NO. 2

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

中林さんを「市民と野党の統一候補」に

小池書記局長 米子・松江・出雲を駆けて「安倍政権にサヨナラを」と訴え



1月13日、小池晃書記局長が米子市・松江市、出雲市を駆け抜けて「日本共産党公認の中林よし子元衆議院議員を参院鳥取・島根合区選挙区の市民と野党の統一候補に押し上げよう」と訴えました。小池書記局長は、さらに鳥取・島根両県の県議選挙と参院選での共産党の勝利で安倍政治を終わりにしよう」と訴えました。(写真は出雲の新春の集い)

中林よし子さんは、「70歳代は、生活・介護・ 子どもや孫の成長など、庶民が抱えている苦

労を全て代表できる世代。安倍政権を必ず終わらせるために決意した」と挨拶し、多くの共感の 拍手に包まれていました。

告示が迫る下関市議選勝利へ、穀田国対委員長が訴え

大平さんは倉敷の「党と後援会の決起集会」で訴え





1月12・13・14日の 連休には、中国5県 の各地で宣伝・対 話・支持拡大活動が 旺盛に取り組まれ ました。

27 日に市議選告示が迫る下関市では、穀田恵二衆議

院議員・国対委員長が「市議選での4名全員当選を勝ち取り、引き続き県議選、そして参院選で 勝利し、安倍政治の地元から『安倍政治さよなら』の声を上げよう」と訴えました。(写真左)

また、倉敷市では「党と後援会の決起集会」が開催され、須増伸子県議が「国会議員団・県議団・市議団のネットワークで被災者支援制度を動かしてきた。二つの選挙で連続勝利を」と訴えました。(写真右)

そして、大平喜信前衆議院議員が、「今年こそ安倍政治さよならの年に」と訴えました。



引き続き「豪雨災害被災者支援」に全力を

豪雨災害から半年を。大平さんは引き続き被災地を訪問し、声を聞き、 政府交渉へと奮闘しています。(写真は広島県坂町の仮設住宅で)